

Schnuppernachmittag bei den Alkakas am 06. Juli 2023



Heute starteten um 14.15 Uhr 12 BiKultler mit Fahrgemeinschaften zu einem tierischen Erlebnis nach „To Pye“ in Osnabrück zum Alpakahof der Familie Schwede, der in einer idyllischen Lage nicht weit vom Stichkanal entfernt liegt. Der Sturm der letzten Tage war Gott sei Dank vorüber, die Sonne kam passend hervor.



Gut gelaunt und natürlich neugierig waren wir um 14.45 Uhr am Hof angekommen.



Der Empfang der Besitzer Arne Schwede und Beatrix Venzker war herzlich. Die Alpakas zeigten sich bereits am Zaun und begrüßten die Eintreffenden auf ihre Art.

Beatrix und Arne stellten die Alpakas mit ihren Eigenschaften und Gewohnheiten vor, wir erhielten einen Überblick über das Verhalten der Tiere, das Alter, der Herkunft und die besonderen Fähigkeiten der Fünferbande mit dem Chef „Tango“.



Auf der Alpakaweide verbrachten wir einen gemütlichen Nachmittag mit Kaffee/Tee, und mitgebrachten Kuchen und konnten dabei den Tieren in ihrer natürlichen Umgebung zuschauen, das Vertrauen der Alpakas gewinnen, die neugierig die Besucher betrachteten,



aber immer mit einem gewissen Abstand. Der liebevolle Umgang mit den Alpakas hat uns beeindruckt. Die gemütliche und ruhige Art der „Fellnasen“, wie die Besitzer sie gerne nennen, schließt jeden in seinen Bann.

Wir konnten die Tiere füttern, aber immer unter Beobachtung von Beatrix



und Arne, ein kleiner Lockruf war jedoch erforderlich. Ein Gruppenfoto mit den Alpakas rundete den tollen Nachmittag auf der Alpakawiese ab.

Mit ein bisschen Wehmut hatten wir die Weide verlassen, es folgte ein kleiner Abstecher in das Alpakalädchen und um 17.30 Uhr traten wir die Heimreise nach Belm zum Ausgangspunkt an. Wir kommen auf jeden Fall wieder.



Text: Marion Liliensiek

Fotos: Marion Liliensiek, Felizitas Sander, Arne Schwede und Beatrix Venzker

